

## Exitoso cierre del trigésimo octavo Encuentro de Coros

Escrito por Redacción

Lunes, 30 de Septiembre de 2019 10:44 -

---



La asociación Manos Unidas y la fundación Casa de la Cultura extienden un saludo de agradecimiento a las entidades y personas que hicieron posible el tradicional Encuentro de Coros de las islas; evento que este año llegó a su edición 38, con voces celestiales de Providencia el pasado 14 de septiembre, y este 28 y 29 en San Andrés.



La organización da las gracias al Ministerio de Cultura, Programa Nacional de Concertación Cultural; a la Gobernación, a través de las secretarías de Cultura y de Desarrollo Social; a la Alcaldía de Providencia; al Canal Regional Teleislas; RCN Radio y a El Isleño.com.



## Exitoso cierre del trigésimo octavo Encuentro de Coros

Escrito por Redacción

Lunes, 30 de Septiembre de 2019 10:44 -

---

Adicionalmente, a las iglesia que permitieron la participación de los coros; al grupo coral comunión; grupo adventista metropolitano de Cartagena; a los diez coros familiares; al apóstol Alberto Gordon y la iglesia New Life Tabernacle; a monseñor José Archbold y a su parroquia Santa María Estrella del Mar. Al pastor adrián Villamizar, a Berenice Pomare de Corpus y todas las personas que apoyaron con su gestión para traer al coro desde la ciudad Heroica y a sus miembros; además de Jairo Bello.

